

Notifican militares de Rusia y Turquía violaciones de acuerdo en Siria



Moscú, 3 ene (RHC) Militares de Rusia y Turquía notificaron de 28 violaciones del acuerdo recién anunciado entre el gobierno y la oposición siria para un cese de las hostilidades en ese territorio árabe.

El Centro ruso de Reconciliación en Siria informó que el mayor número de infracciones se detectó en las provincias de Hama, Aleppo y Latakia, así como en Damasco, la capital, atacada por terroristas desde poblados periféricos.

Moscú y Ankara, con el visto bueno de Irán, asisten como garantes del arreglo alcanzado entre las partes en conflicto en Siria, en una primera etapa antes de pasar a las negociaciones, previstas para Astana, la capital de Kazajastán.

Kemal Kilicdaroglu, líder de la principal formación opositora en Turquía, el Partido Republicano del Pueblo (CHP), acusó al ejecutivo de ser el responsable del incremento del terrorismo, por lo que pidió su dimisión.

En una intervención bastante dura, frente a los miembros del grupo parlamentario del CHP, Kilicdaroglu se refirió al atentado sufrido en Estambul la madrugada del 1 de enero, en el que murieron 39 personas, y señaló que el de Turquía "es un gobierno que ayuda e incita a las organizaciones terroristas".

El político criticó el hecho de que ningún miembro del ejecutivo hubiera explicado claramente qué medidas se aplican para impedir atentados, "nadie toma ninguna responsabilidad, no hay nada claro, y el Primer ministro (Binali Yildirim) únicamente dice que este tipo de ataques terroristas continuarán, sin ni siquiera decir que van a impedirlos", dijo.

Pero el líder republicano fue más allá y acusó al gobierno de formar una "filiación ideológica" con organizaciones terroristas, alegando cuestiones como la intervención en los asuntos internos de Siria, el envío de contenedores de armas al país árabe y la asistencia médica a yihadistas en territorio turco.

"El exministro de Salud dijo que militantes del Estado Islámico (EI) que resultaron heridos en Siria habían recibido tratamiento médico en hospitales turcos y luego regresaron a ese país con sus armas en la mano", señaló Kilicdaroglu, al tiempo que lamentó que las armas enviadas a la nación vecina "ahora están regresando de nuevo a Turquía".

Fruto de esa irreflexiva política exterior, fue también el asalto en junio de 2014 al consulado turco en la ciudad iraquí de Mosul, donde 49 ciudadanos de este país fueron tomados como rehenes, y el hecho de que el EI hubiera reclutado a militantes en 70 ciudades de toda Turquía.

"El 12 de agosto de 2012, un comandante del EI dijo que sus equipos y suministros habían llegado a través de Turquía. ¿Quién gobernaba Turquía en ese entonces?", se preguntó el líder opositor.

Por tales motivos Kilicdaroglu consideró impropia esa forma de gobernar un Estado y exigió la renuncia del actual ejecutivo, que admite no poder hacer nada para prevenir el terrorismo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/117357-notifican-militares-de-rusia-y-turquia-violaciones-de-acuerdo-en-siria>



Radio Habana Cuba